

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Meningkatnya pertumbuhan penduduk terutama di kota besar menyebabkan semakin beragamnya permasalahan lingkungan hidup dengan tingkat kerusakan yang bermacam-macam. Dengan bertambah banyaknya jumlah penduduk dan kegiatan perdagangan tersebut, maka akan dapat menimbulkan permasalahan baru yaitu sampah, karena sampah merupakan salah satu masalah yang tidak kalah pentingnya dengan masalah lain, sebab akibat yang di timbulkannya dapat merusak kesehatan lingkungan dan membahayakan bagi kehidupan manusia.

Penumpukan sampah yang dikelola dengan tidak baik akan menimbulkan lingkungan menjadi kotor dan berbau serta dapat menyebabkan berbagai penyakit bertebaran. Penanganan sampah bukanlah masalah yang mudah, karena disamping membutuhkan dana yang besar juga menyangkut berbagai seni lain, seperti : manajemen, administrasi, alat pengangkut sampah, petugas pengangkut sampah, tempat pembuangan sementara dan tempat pembuangan akhir yang memenuhi syarat serta tingkat kesadaran masyarakat dalam ikut berperan dalam menjaga kebersihan lingkungan.

Semakin baik tingkat perekonomian, maka semakin baik pula tingkat kehidupan masyarakat, tetapi juga akan berakibat terhadap banyaknya jumlah keanekaragaman sampah yang di hasilkan oleh masyarakat. Akibat adanya kebutuhan yang meningkat tersebut dengan tidak di sertai pengelolaan sampah

yang baik pula, maka kehidupan lingkungan menjadi terancam terkena bencana ekologis, untuk itu pengelolaan sampah sangatlah perlu dan penting.

Demikian juga yang terjadi di dalam Pasar Gede Cilacap yang merupakan pasar utama bagi masyarakat kota Cilacap, karena pasar ini letaknya cukup strategis yaitu terletak di jalan yang berlalu lintas ramai dan padat di Jalan A. Yani Cilacap. Permasalahan sampah di dalam Pasar Gede Cilacap juga sangat perlu diperhatikan bagi semua pihak yang bergantung di dalamnya, karena masih banyaknya para pedagang maupun pembeli yang membuang sampah sembarangan atau tidak pada tempatnya sehingga menghasilkan sampah yang cukup besar setiap hari. Oleh karena itu, dalam penelitian ini penulis mengambil Pasar Gede Cilacap sebagai tempat penelitian karena pasar ini tergolong ramai dan padat dikunjungi oleh masyarakat Kota Cilacap serta cukup kompleks permasalahan sampahnya.

B. Tujuan Penelitian

Penelitian adalah kegiatan untuk mencari suatu kebenaran dan kenyataan terhadap suatu hal dengan menggunakan pendekatan-pendekatan atau metode-metode tertentu, adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk :

1. Mengetahui jumlah pengelolaan sampah yang di lakukan di dalam Pasar Gede Cilacap dengan metode IKRF.
2. Mengetahui tingkat kesadaran para pedagang di dalam Pasar Gede Cilacap

C. Manfaat Penelitian

Adapun manfaat dari penelitian ini adalah :

1. Bagi Penulis

Hasil penelitian ini akan menambah pengetahuan dan wawasan serta dapat memberikan gambaran yang lebih terarah tentang masalah pengelolaan sampah.

2. Bagi Akademis

Hasil penelitian ini dapat dijadikan sebagai bahan acuan dan perbandingan bagi pihak-pihak yang berkepentingan untuk melakukan penelitian-penelitian, khususnya yang ingin meneliti lebih lanjut dan ingin memperdalam pengetahuan tentang masalah pengelolaan sampah.

3. Bagi Masyarakat

Hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai masukan sebagai koreksi di masa yang akan datang dan dapat digunakan sebagai bahan pertimbangan untuk lebih meningkatkan kebersihan lingkungan terhadap sampah.

D. Batasan Masalah

Dengan mempertimbangkan luasnya permasalahan yang ada, maka penelitian ini dibatasi pada persepsi pedagang terhadap pengelolaan sampah khususnya di dalam Pasar Gede Cilacap.